



PA 17/16

GEMEINDEAMT ELIXHAUSEN

Bezirk Salzburg-Umgebung



Elixhausen, 6. November 2016

Telefon (0662)480214-0

FAX (0662)480214-22

Mail: gemeinde@elixhausen.at

Schülerparlament konstituiert

Seit 23 Jahren Plattform für Kinder- und Jugendthemen in der Gemeinde

Neu konstituiert hat sich am 4. November das Elixhausener Schülerparlament welches nun bereits seit 23 Jahren besteht und wie die Gemeindevertretung agiert. Die Klassensprecher bzw. -vertreter sind dabei die Parlamentarier.

Hauptanliegen des Schülerparlaments sind Kinder- und Jugendthemen (Kinderspielplatz, Freizeiteinrichtungen, Jugendtreff, Sportanlagen) aber auch die Erörterung von allgemeinen Gemeindefragen wie Ansiedlungsfragen, Sanierungen, Beschaffungen, Verkehr u.v.m.

Im Mittelpunkt der konstituierenden Sitzung des Schülerparlaments für das Schuljahr 2016/17 standen die Themen offene Jugendarbeit, Freizeitgestaltung und Freizeitangebote im Ort sowie Verkehrssicherheitsthemen.



Die Elixhausener Schülerparlamentarier der Volksschule und der Neuen Mittelschule Bergheim im Schuljahr 2016/17 mit Direktor Markus Reiter (letzte Reihe 1vl.), Jugendbetreuer Dominik Krautgasser (letzte Reihe 2vl.), Jugendtreffobfrau Maria Krautgasser (letzte Reihe 3vl.) sowie Bürgermeister Markus Kurcz (letzte Reihe 3vr.).

„Das Schülerparlament ist eine wichtige Plattform für die Kinder- und Jugendlichen in Elixhausen und die Vorteile für alle Beteiligten liegen auf der Hand“, weiß Bürgermeister Markus Kurcz, „denn einerseits bekommen die Kinder eine Stimme, mit der sie sich an die Entscheidungsträger in der Gemeinde wenden können und andererseits werden ihnen so die demokratischen Spielregeln unseres Zusammenlebens vermittelt und vor Augen geführt. Besonders beeindruckend ist aber immer wieder das Engagement und die vernünftige Sachdiskussion der Kinder und Jugendlichen, die ganz ohne Polemik und Vorurteile auskommt.“

Markus Kurcz, Bürgermeister